## Hass im Internet

Hildesheim. Hass im Internet – kann Künstliche Intelligenz helfen, ihm entgegenzuwirken? Ein Forschungsteam der Universität Hildesheim lädt zu einer Veranstaltung "KI gegen Online-Hass" am Donnerstag, 10. Juni, ab 14 Uhr online ein.

Dabei soll das Thema KI und Hate Speech vor dem Hintergrund aktueller Entwicklungen, wissenschaftlicher Erkenntnisse und aus interdisziplinärer Perspektive beleuchtet werden. Während einerseits weitgehend Konsens darüber herrscht, dass

sich Online-Hass-Botschaften und aggressive Posts negativ auf eine rationale Diskussion auswirken, fällt es sehr schwer, Hate Speech klar zu identifizieren.

Die Veranstaltung ist Teil des Projekts "Das Phänomen Hate Speech und ihre Erkennung durch KI", das vom Niedersächsischen Ministerium für Wissenschaft und Kultur gefördert wird.

Eine Anmeldung zur Tagung "KI gegen Online-Hass" ist noch über die Homepage www.uni-hildesheim.de möglich. sky